



En reunión con diputados, Omar García Harfuch afirma que el país está controlado

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Durante su reunión con líderes de las bancadas de la **Cámara de Diputados**, en un encuentro privado, el secretario de seguridad, Omar García Harfuch afirmó que el país está controlado, que se tiene conocimiento de cómo actúan los criminales. El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal** afirmó que no hay violencia desbordada, que el Secretario dijo que está controlado el país, que se tiene conocimiento de cómo están actuando los grupos de la delincuencia criminal y, por eso, le están dotando de instrumentos jurídicos y constitucionales como la modificación al artículo 21 constitucional e hizo énfasis en que no habrá tregua y seguirá la lucha.

<https://drive.google.com/file/d/12RUPGRFWYqal0v65ub0wB6lxfqK52xe7/view>